

2022, Año de Ricardo Flores Magón

“LXV LEGISLATURA DE LA PARIDAD, LA INCLUSIÓN Y LA DIVERSIDAD”

Ciudad de México, a 17 de febrero de 2022.

DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ LUNA
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de
Diputados

Mensaje pronunciado en la Sesión Solemne con
motivo del Día del Ejército Mexicano, en el
Palacio Legislativo de San Lázaro.

Compañeras y compañeros diputados.

El día de hoy reconocemos a las y los miles de mexicanos que pertenecen a las Fuerzas Armadas y que dedican, por convicción, su vida para defender la integridad, independencia, soberanía y desarrollo de nuestro país y que, con su ejemplo, enaltecen los valores esenciales de esta nación acompañados de un profundo amor a la patria.

Como mexicanas y mexicanos debemos estar orgullosos de esta institución que, desde su creación en 1913, ha estado dedicada a cumplir de manera puntual con sus misiones multidimensionales que conforman una agenda que responde a diversos retos, que no solo obedecen a acciones de seguridad y defensa, sino que también trascienden a otros espacios de acción como el desarrollo y el progreso de nuestra nación.

La admiración y reconocimiento del pueblo mexicano a las labores del Ejército residen en su destacable participación en eventos en los que han demostrado su enorme valentía y compromiso con su país y sus habitantes.

Ejemplos de lo anterior se ven reflejados en las acciones cívicas y obras sociales que contribuyen al progreso del país como la distribución de millones de libros de texto gratuito de la Secretaría de Educación Pública; las actividades de apoyo y atención población civil, de necesidades públicas o de desastres naturales, además de la reconstrucción de las zonas afectadas a través del Plan de Auxilio a la Población Civil, conocido como DN-III, instrumento cuyo objetivo principal es la protección de la vida humana.

De hecho, nuestro Ejército ha desarrollado un conjunto de acciones y estrategias para la atención de desastres naturales que, sumada a nuestra tradición de solidaridad y política de cooperación internacional, ha llevado a nuestras Fuerzas Armadas más allá de nuestras fronteras para apoyar humanitariamente.

Actualmente, podemos constatar la valerosa participación del Ejército mexicano con las acciones que han realizado para colaborar en la crisis de la pandemia por el virus del Covid-19. En este sentido, reconocemos que el ejército mexicano puso a disposición de nuestra población sus capacidades instaladas, organización, amplia experiencia en planeación y, por supuesto, su disciplina, para colaborar puntualmente con acciones de prevención, reconversión de hospitales, apoyo logístico para la distribución y aplicación de vacunas.

Asimismo, es de reconocer como esta institución se ha ido adaptando a las exigencias sociales y demandas justas, como el caso de buscar una sociedad con igualdad de género. Las mujeres incorporan una perspectiva diferente y propositiva a la construcción de paz en las sociedades; por ello, es fundamental incentivar más a niñas y mujeres a ser parte de este cuerpo patriótico e impulsar acciones afirmativas para que mujeres ocupen cargos importantes y fundamentales para la realización de sus objetivos, y por supuesto seguir impulsando programas para prevenir y erradicar cualquier tipo de violencia por razón de género que pueda surgir.

La transformación del país también está acompañada de la transformación en la visión sobre las Fuerzas Armadas y quienes la integran.

Muchas gracias por sus labores, que van mucho más allá de la defensa y la seguridad interior, y larga vida al ejército mexicano.

Muchas gracias, compañeras y compañeros.

--ooOoo--